
 

 

 

 

 

 

 

 

     例会当番（Ａ）    受付当番（Ｄ） 

『拝啓 未来の私へ』～謎解きゲーム 

                大橋 昌美 

10 月の第１例会は、大阪 YMCA スタッフの山佐亜津子さ

んの入会式と鳥居会長による「謎解きゲーム」の例会となり

ました。山佐さんの入会をメンバー全員で温かくお迎えをし、

小野西日本区ＥＭＣ主任、奥田中西部長のお祝いの言葉が述

べられまし

た。 

また、こ

の日は山田

孝彦さんの

「奈良傳賞」

受賞を花束

とプレゼン

トでお祝いをしました。 

 さて、これまでにない？「謎

解きゲーム」が始まりました。

いったいどのようなゲームな

のかドキドキした気持ちの中、

鳥居会長から各テーブルに

『拝啓 未来の私へ』という

手紙が配られました。そこには「10 年前の私」より「未来

の私」へのメッセージが書かれているカードと様々な謎の問

題が書かれた９枚のカードが入っており、そのカードを見た

とたん、どのテーブルからも「？？？？？」。 

ここからがグループが一つとなってどれだけ早くに一枚ず

つのカードの謎を解き、答えを導くことができるかが勝負で

す。鳥居会長からの小出しのヒントを頼りに、みんなで頭を

フル回転させながら、「ああでもない、こうでもない」と考え

ていると、あっという間に制限時間の 40 分が経ってしまい

ました。 

隣のチームはどこまで解けたのかが気になりつつ、謎の答

えあわせです。答えを聞くと、「こういうことか……」「ここ

までわかっていたのに～」などわからなかったという残念で 

                   〈次頁に続く〉 

10 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  18 名 出席者 18 名 日本  2 5 5 ｇ  累計 3135ｇ 
ビジター ４名 メイキャップ 0  名 外国 ｇ  累計 505ｇ 
ゲスト   １名 合   計 18 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者 19 名 提供者：生雲、今井、江見、国友、桑原、 

合   計 24 名 出席率 95％ 
杉浦、武井、鳥居、藤井、藤好、吉田、渡辺 

11 月第１例会プログラム 
京都トゥービークラブとの合同例会 

日時：2015 年 11 月 11 日（水）19：00～21：00 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

              司会 渡辺 宏子 

１. 開会点鐘          鳥居 翠会長 

2. ワイズソング 

3. 聖句朗読          保田 圭子 

4. ゲスト・ビジター紹介    両クラブ会長 

5. 連絡・報告・ニュース 

６. 食前感謝＆食事 

７. 「交流謎解きゲーム」  鳥居 翠会長 

８. お誕生祝い、アニバーサリー. 

９. ニコニコ献金       ドライバー 

10. YMCA の歌 

11. 閉会点鐘         洪水 浩巳会長 

 

＊例会開始時間の変更にご注意下さい。 

第226 号 

2015年 11月 

MOTTOES (2015-2016) 
国  際主題 ： “Mission with Faith”（信念のあるミッション（使命・目標）） 

ア ジ ア主題 ： “Through Love, Serve”（愛をもって奉仕をしよう） 

西日本区主題 ： 「あなたならできる！きっとできる」“You can do it! Yes, you can!” 

中 西 部主題 ： 和を以て貴しとなす 

ク ラ ブ主題 ： 過去はもはや関係なく 未来はまだ来ぬ 

 

聖書のことば 

あなたがたは世の光である。山の上にある町は隠れる

ことができない。 

（マタイによる福音書５章 14 節） 

選者 保田 圭子 

 

10 月例会報告 



 

 

悔しい気持ちもありましたが、頭を柔らかくして、みんなで

楽しく協力しあって、謎を解いていく時間はとても楽しく特

別な時間となりました。               ↑ 

…………………………………………………………………… 

中西部 EMC シンポジュウムに参加して 

                   武井 和子 

土佐堀川から涼しい風が吹き始めた 10 月３日（土）の夕

方４時から、大阪 YMCA 会館（904～905 号室）で中西部

EMC シンポジウムが開催されました。 

出席者は 33 人、なかのしまクラブの出席者は９人（優秀

でしょう！）です。 

掛谷 EMC 主査の司会で「会員を増やそう！」を目標にプ

ログラムをすすめました。まず、奥田時夫中西部部長の挨拶

では、中西部は各クラブ１人、９人の増員を目標とおっしゃ

いました。神が蒔かれた種が大きく成長し、ワイズ活動がよ

り一層成長することを祈りましょうと！ 

講演は小野勅紘西日本区 EMC 事業主任をお迎えして、

EMC 事業計画 VISION2022 に向けた構想と、西日本区会

員の経年変化等を精密な表で説明を受けました。 

会員増強活動の為には動機づけ（ブースター賞に挑戦）、

クラブの在り方（まず例会の改善を）、人柄で友を引き付けよ

う（私自身の人間的向上を）、精神的独自性（共に奉仕の汗を

かこう）、会員の勧誘（クラブ例会への招待を）、ワイズ活動

（YMCA との協働を）、重点目標（もっと青年と女性を）、キ

リスト教基盤（新しいキリスト教を）、イングヴァー・ワリン

元国際書記長作成の資料を参考に講演されました。 

各クラブ会長からクラブの EMC について報告があり、

EMC が最も難しい課題で模索している状態との事。なかの

しまクラブは 10 月例会に入会式を行うと、鳥居会長が胸を

張って報告しました。私達も鼻高々です。 

中西部 EMC 推進チーム工藤義正委員長から、チームメン

バーの紹介と活動についての報告がありました。チームメン

バーは、奥田時夫部長・西野陽一次期部長・掛谷太郎 EMC

主査・吉村周平・武井和子主査経験者・工藤委員長です。 

わあ！大変な役割がまわってきた。如何しようと、焦りま

したが、神から与えられたことと思い引き受けました。みな

さん助けて下さいね。会員を増やすために EMC 推進チーム

の役割は重い責任を負います。各クラブが手を取り合って、

友人の輪を広げて例会にお誘いください。ワイズの繁栄を心

から祈っています。西野次期部長の閉会挨拶で EMC シンポ

ジウムを終了しました。 

 ここでは謎を明かすことはふせておきましょう。もしどこ

かですることになったときに面白くないですから（笑）。また

違う機会にぜひ挑戦できればと思います。 

…………………………………………………………………… 

チャリティーランに参加して 
杉浦 眞喜子 

 10 月 12 日（月・祝）、花博記念公園鶴見緑地で、第

21 回「大阪 YMCA インターナショナルチャリティーラン

2015」が開かれました。 

 早起きをし、がんばって早く出かけたつもりでしたが、京

橋の乗り換えでモタモタし、地下鉄鶴見緑地駅についてから

も、公園内をウロウロ……、やっと会場にたどり着いたのは

８時半、集合時間は８時だったのに……。気持ちのよい秋晴

れの中、既にテントが張られ、抽選関係ブースではなかのし

まメンバーが抽選券の販売や、抽選箱へ抽選券を入れるお世

話など、キビキビと働いていました。 

 ９時からの開会式。今年もかわいいチアグループのパフォ

ーマンスがあり、大会気分を盛り上げてくれました。そして

9 時半、いよいよ競技開始です。昨年からバリエーションが

増え、スタートもコースも複雑です。まず「たすきリレー」

と「10Km ラン」がスタート。続いて 10時 45 分に「ファ

ミリーキッズラン」が、そして 11 時に「グループラン」が

それぞれスタートしました。毎年我がなかのしまクラブは、

大阪 YMCA の「表コミ」チームをサポートし、応援してき

たのですが……。残念ながら、今年は私たちがサポートして

いるのかどうか不明のままでした。 

 予定より少し遅れて競技終了、抽選会が始まり、いよいよ

私たちの大仕事開始です。７等、８等の景品を並べ、景品交

換に備えました。抽選会、閉会式が終わる頃には、景品交換

の私たちのテントの前は、すごい人だかり。７等の景品、ど

れにしようかと迷う人。いろいろある８等の景品からなるべ

く重くなく、かさ高くない物を選ぶ人など。とにかくてんて

こ舞いです。やっと一段落して、私達も自分達の分、預かっ

てきた友人の分などを選び、全てを終えることが出来ました。 

なかのしまクラブから参加者は、今井、武井、美帆、藤井、

藤好、松下、吉田、渡辺、杉浦の９名でした。 

10 月第２例会報告抄 

 

日時：2015 年 10 月 21 日（水）18：30～20：30 

場所：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館 504 号室 

出席者：17 名 

  

１：とさぼりカーニバルのための準備作業は第二例会開始

前の１時間でおこなった。 

  当日はグッズ販売をおこなう。食器の販売、洗浄等の

担当は保田、渡辺のみ。 

２：今年のチャリティーランでは行き違いのため金銭的な

支援ができなかった。 

  次年度はチームスポンサーできるように注意が必要と

確認した。 

３：センテニアルクラブからのファミリーコンサート共催

依頼について協力することを確認、了承した。 

４：第１回 20 周年事業委員会が 10 月 14 日に開かれた。 

 「これまでの活動の評価、反省をふまえて 20 周年以後

の新しい方向性を考える」ことをテーマに意見交換し

た。11 月３日に、もう一度意見交換をすることにな

った。 

５：次期中西部主査には渡辺直前会長がうけることになっ

た。 



 

 

 

 
中部部会：９月 26 日（土）    保田 圭子 
名古屋の息子のところにいったついでに（と、いってはナ

ンですが）中部部会にいってきました。 

大阪在勤中になかのしまの例会にもきてくださった荒川恭

次さんか中部部長になられたし、荒川メネットさんとも旧知

の間柄です。 

場所は名古屋市公館。お城の近くの広々とした緑一杯の公

園の中にあるステキなところでした。迎賓館だそうですが、

最近一般にも貸すことになって公募していたので申し込んだ

ら当たったとのこと、結婚式にも使われるとか。食事はデリ

バリーかな？ 部会は荒川さんらしいほんわかとした雰囲気

ですすめられました。 

講演会講師の矢野きよ実さんは私は知りませんでしたが、

前日に嫁が「あら、矢野きよ実がくるんですか」と、いって

いたので名古屋では結構有名な方だったようです。 

いきなり名古屋弁で話し始めたのであらら……と、思った

のですが、ラジオのパーソナリティもやっていらっしゃると

かでなかなかお話が上手。だんだん引き込まれていきました。 

 

書道家でもあり、東北の震災直後から被災地に入り、肉親

を亡くして声も出なかった子供たちの「心の声」を書にかい

てもらったということでした。 

忘れないで、という子どもからあずかった書のいくつかを

みながら話してくださったのですが、おとうさんを亡くした

こどもの「父」と大きく書いた書を見て「泣かない保田」も

鼻の奥がツンとあつくなりました。なかなかいい講演会でし

た。 

なかのしまからの参加は私１人でしたが奥田さんや工藤

さん、阪和部のアピール隊など顔見知りが一杯で楽しいとき

をすごしました。 

◇11 月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

国友 朝子  ４日  生雲 文枝  19 日 

部 会 参 加 報 告 

 
STAY HUNGRY. STAY FOOLISH. ５ 

生雲 文枝 
ドラゴン・タトゥーの女 

今、夢中になって読んでいる小説があります。その本の

題名は「ミレニアム１、ドラゴン・タトゥーの女」スウェ

ーデンの作家ラーソンのミステリー小説で世界的ベスト

セラーになり、映画化もされているのでご存じの方もいら

っしゃるのではないでしょうか？ 

なぜ私が夢中になっているかというとミステリーが面

白いのは勿論ですが、主人公と共に事件に果敢に挑んでい

くショートカットで、肩にドラゴンのタトゥーをいれた

24 歳の女性調査員、リスベットの存在です。 

彼女は学歴もなく、無愛想で問題ばかりをおこしている

変人ですが、仕事をやらせると超一流、完璧な調査書を作

ります。又、彼女は仕事以外の付き合いは一切しないとい

う徹底ぶり。不幸な過去を持つリスベットが男社会の中で

孤独に耐えながら、不器用に生きて行く姿を応援したくな

るのはきっと私だけではないでしょう。 

 

２年目 

脱線してしまいましたが、これからは私の仕事のお話を

いたします。 

私は２年目からは７階、支店長室のあるフロアーの受付

に行くことになりました。昇進したというわけではありま

せんが、この階は支店長室、重役室、営業部があり、来客

は他社の重役の方など VIP ばかりです。 

受付は２名で担当していたのですが、おしゃべりは厳

禁、手は膝の上にきちんとおいて、微笑みは絶やさず、“会

社の顔”なんだからといわれ、よくわからないなりに努力

したつもりです。しかし、「花のいのちはみじかくて苦し

きことのみ多かりき」です。 

 
世界探検をしている目 ５ 
                   江見 淑子 
小さな捧げもの 

 イエス様は「アッパ（お父ちゃん）」と呼びかけて、一

人でよくお祈りをしていました。 

 イエス様は神殿で働く他の先生とは違っています。特に

違うのは礼拝する時でした。大人たちは、モーセという大

先生の決めた教えを守っていたのですが、礼拝には沢山の

決まりがありました。 

大人の男の人だけが一人前でした。女の人は大きくなっ

ても、大人の男の人と同じ場所には座れませんでした。男

の子も 13 歳の成人式まで、女の人の所で礼拝するのが決

まりでした。神殿のために、税金を払える人が一人前で、

仕事によっては仲間に入れない人もいました。礼拝するの

に、それはおかしいとイエス様は考えました。どんな人も

神様の前では、大事な人なのです。そのことを表すためで

しょうか、こんなお話が伝えられています。 

 ある山の上で男５千人（女と子どもは別にして）に食べ

物を分けて下さったお話があります。これは村の人全部の

ことかもしれません。お前は礼拝する資格がないと言わな

かったら、こんな人数だったのかなと思います。 

イエス様はお話の後、弟子たちにお腹のすいたこの人た

ちに食べ物をあげなさいと言われました。とてもそんなお

金はありません。でもイエス様がこの人たちに食べさせた

いと言われるので、アンデレというお弟子が食べ物を探し

ました。 

そんな時、食べ物を差し出したのは子どもでした。子ど

もなんて役に立たないと大人は思った事でしょう。子ども

がパン５つ、魚２匹を差し出しました。イエス様が祝福の

祈りを捧げて分けると、何とそれだけでみんなが満足して

余るほどになりました。どんな風に増えたのか、どのよう

に配ったのか、聖書には書いてありません。 

今の私たちにはありえないお話です。でもイエス様がパ

ンを分けて下さり、喜びが広がりました。力のない者の捧

げものを大事にして下さった、忘れられないお話です。 



 

 

 

 

  10 月のニコニコ献金は、台風 18号常総市水害 

被害復興支援として献金いたします。 

 

〈ニコニコメッセージ〉― 10 月例会 ― 

☆朝、お嫁ちゃんのお母さんが見え、その後、お食事会に出

かける。夕食はなかのしまクラブでゲームと食事、一日楽

しい時を過ごせました。     （ゲスト：瀬島惠子） 

☆今日は入会式。温かく迎えてくださり、とても嬉しく思い

ます。まだまだ訳が分かっていませんが、どうぞよろしく

お願いいたします。      （ゲスト：山佐亜津子） 

☆入会おめでとうございます。予定通り１名増員となりまし

たが、純増１名なので、あと１～２名の入会を希望いたし

ます。  （中西部部長・大阪土佐堀クラブ：奥田時夫） 

☆“水澄むや 猫のちょいちょい魚動く”過ごしやすい中秋

の候、初めて大阪なかのしまクラブの例会に出席いたしま

した。こんなに多くの女性メンバーに囲まれて緊張の中、

例会を持てて感謝いたします。 

（西日本区 EMC 主任・西宮クラブ：小野勅紘） 

☆山佐さんの入会おめでとうございます。ラグビーの日本代

表の活躍に続くグッドニュースです。 

（中西部書記・大阪土佐堀クラブ：工藤義正） 

☆今夜は、ここに来ないと夕食が出てきません。それなのに

今夜はお花まで添えて頂き、感謝の他ありません。これか

らもどうぞよろしく、仲間に入れて下さい。お願いします。 

     （大阪センテニアルクラブ：山田孝彦） 

☆山佐さんの入会式もあり、とても楽しい例会でした。謎解

きゲームは難しくって、私はもう頭がかたくなっているの

かな？                   （生雲） 

☆シンポジュウムやチャリティーランなど忙しい行事の後、

お元気なお顔の勢揃い。その上何年目かの入会式、新しい

メンバーとの例会がこれから楽しみになりますネ。そんな

時の司会スムースに進みますよう。      （今井） 

☆待ちに待った入会式です。ひとまわり大きななかのしまに

なります。                 （江見） 

☆山佐さんご入会おめでとうございます。お誕生日が同じ月

同じ日でうれしくなりました。どうぞよろしく。（大岸） 

☆欠席がつづき、久しぶりの例会でとても楽しい時間を過ご

すことができました。            （大橋） 

☆いやー、頭を使うゲームなんて久しぶり！ 楽しかったで

ーす。柔軟な頭の人と一緒でよかった！ 山佐さんの入会

式。ほんとに嬉しいです。元気が出ます。よろしくね。 

（国友） 

☆残暑がなくて、急に秋模様。夕焼けも夜空の星も綺麗です。 

（桑原） 

☆９月末から今月８日まで、ポルトガル・スペインへの旅行

をしてきました。楽しい旅行でした。また話を聞いて下さ

いネ！！ 思いがけず、お花など頂き、うれしく、何とお

礼を言っていいやら……！！         （杉浦） 

☆チャリティーランにボランティア参加しましたが、足が痛

くて（走ったわけでないのに）でも楽しかったです。 

（武井和子） 

☆チャリティーランおてんきでよかったです。（武井美帆） 

 

☆本日は嬉しい入会式！！ 仲良くして下さいませませ～。 

（鳥居） 

☆山佐亜津子さん入会式。さわやかでステキな方がなかのし

まのメンバーに、楽しみですね。       （藤井） 

☆桜の落ち葉かきに毎日追われていますが、ホトトギスが静

かに咲きはじめ秋の気配の深まりを楽しんでいます。新メ

ンバーの山佐さんとご一緒に活動するのも楽しみます。 

（藤好） 

☆高校生の時に YMCA で共に活動した 10 人の人たちと和

歌山へ１泊旅行してきました。とても楽しい時を過ごしま

した。                   （松下） 

☆山佐さんおめでとうございます。久々（８月休み、９月中

西部会）に例会にでて、入会式があり、とても幸せな気持

ちです。                   （保田） 

☆いつもの散歩道に金木犀の花と香りが、水田の稲が刈り取

られ、夕方の雲一つない空には三日月がくっきりと。秋本

番！！                   （吉岡） 

☆10 月例会、なかのしまでお祝いして頂く誕生日が私には

一番の喜びです。年を重ねて、生きてきた満足感で気持ち

が一杯になり、今日からの１年間悔いない日々を過ごそう

と、決心する日です。でも本当は、反省と後悔の毎日なん

ですが……。                （吉田） 

☆12 日のチャリティーランはよいお天気に恵まれ感謝でし

た。今夜も楽しいひとときになるでしょうと思っています。 

     （渡辺） 

YMCA ニュース  

☆第 271 回 早天祈祷会 
日時：2015 年 11 月 20 日（金）7：30～8：30  

証し：秋田 正人さん 

（大阪 YMCA 中期計画推進本部 部長）  

場所：大阪 YMCA 会館 10階チャペル  

☆ 2015 年 YMCA/YWCA 合同祈祷週集会 
日時：2015 年 11 月 12 日（木）18：30～20：30 

場所：関西韓国 YMCA １階ホール 

参加費：無料 

内容：礼拝並びに交流会 

（関西韓国 YMCA/大阪 YWCA/大阪 YMCA） 

  ＜合同祈祷週＞ 

   2015 年 11 月 8 日（日）～14 日（土） 

  ◆テーマ：Let there be Hope  

―希望あれ― 

 

スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋！ 秋は YMCA でも

カーニバルやチャリティーランなど多くの楽しいプログラム

が行われます。秋の楽しみを存分に味わいたいですね。 

大橋昌美 

                     

《《《 お知らせ 》》》 

◎工藤義正さん（大阪土佐堀クラブ）から郵送用切手を頂き

ました。感謝。 

 

編 集 後 記 
今日、ジムに行くのに外に出てみたら、冷たい風が吹いて

いたので驚きました。いい秋空と思っていたのに、このまま

冬に突入ではいくらなんでも早すぎる。 

ニコニコ献金 10月 21,492円 


